

ABSTRAK

Muhammad Syaiful Haq. 105191868813. *“Problematika Pembelajaran Pendidikan Agama Islam Pada Siswa Tunarungu Sekolah luar biasa Negeri 1 Makassar”*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Makassar Di bimbing oleh: Abd Azis Muslimin dan Ahmad Abdullah.

Penelitian ini membahas mengenai pembelajaran PAI terhadap Siswa Tunarungu SLB Negeri 1 Makassar, bentuk problematika pembelajaran PAI terhadap Siswa Tunarungu SLB Negeri 1 Makassar dan upaya mengatasi problematika pembelajaran PAI pada Siswa Tunarungu SLB Negeri 1 Makassar.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pembelajaran PAI terhadap Siswa Tunarungu, Bentuk problematika pembelajaran PAI terhadap Siswa Tunarungu dan Upaya mengatasi problematika pembelajaran PAI terhadap Siswa Tunarungu Sekolah Luar Biasa Negeri 1 Makassar.

Penelitian ini merupakan penelitian Kualitatif dengan pengumpulan data melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Penelitian ini dilaksanakan di SMPLB-SLB Negeri 1 Makassar. Penelitian ini dilaksanakan pada bulan mei sampai bulan juli 2017.

Hasil penelitian ini membuktikan bahwa: Pembelajaran PAI pada siswa tunarungu menggunakan bahasa yang sederhana, pelan, dan keras sehingga siswa mampu mendengar serta menyimak materi yang ada, Permasalahan yang ada dalam pembelajaran PAI pada siswa tunarungu siswa yang mengalami ketunarunguan menjadi terhambat dalam menerima informasi atau pelajaran, Kesulitan mengartikan bahasa yang abstrak dan Kesulitan siswa tunarungu dalam memahami terjemahan Alquran. Upaya mengatasi permasalahan yang ada menggunakan pendekatan individual, pelaksanaan praktek keagamaan, dan pendampingan secara langsung pada siswa serta menggunakan metode oral, membaca, dan metode manual. Guru PAI berperan penting dalam mengatasi permasalahan yang di alami oleh masing-masing siswa dalam pembelajaran PAI Upaya mengatasi permasalahan pembelajaran PAI pada siswa tunarungu SMPLB-SLB Negeri 1 Makassar dilakukan pada saat pembelajaran berlangsung.

Kata kunci : Pembelajaran Pendidikan Agama Islam Siswa Tunarungu Sekolah luar biasa Negeri 1 Makassar